
 

 

 

第四屆深水埗區議會  

健康及安全社區工作小組  

第十六次會議紀要  

 

 

日期：二零一四年九月八日 (星期一 )  

時間：上午十時四十分   

地點：深水埗區議會會議室  

 

出席者：  

 

主席  

李詠民先生  

 

委員  

林家輝先生， JP  

李祺逢先生  

秦寶山先生  

鄒碧紅女士  

林永聰先生  

吳慧儀女士， MH 

楊展鵬先生  

黎守文先生  

羅永堅先生  

 

列席者：  

 

鄺潔文女士  深水埗民政事務處聯絡組主管 (中 )  

伍淑貞女士  生署社區聯絡部註冊護士 (社區聯絡 )1  

陳愛慧女士  深水埗區助理康樂事務經理 3 

鍾偉強先生  勞工處分區職業安全主任 (行動科 )  

鄧志英先生  社會福利署社會工作主任 1(策劃及統籌 )  

 

秘書  

朱麗儀女士    深水 民政事務處行政主任 (區議會 )3  
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因事未能出席者：  

 

委員  

蕭靜儀女士  

 

缺席者：  

 

委員  

梁有方先生  

吳  美女士  
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負責人 /部門  
 

  

開會詞  

 

主席歡迎委員出席會議，並歡迎代替盧秀婷女士的社會

福利署社會工作主任鄧志英先生出席是次會議。  

議程第一項：通過第十五次會議紀要初稿  

2 .  羅永堅先生提出修訂建議，把第 38 段中「亦需要支付其

擔任醫生或教授等職業的薪金，難以預計實際所需金額。」改

為「亦需要支付專家因進行審核而導致的薪金損失，有關金額

因應專家的職業而異，難以預計實際所需金額。」  

 

3 .  工作小組通過上述修訂。  

 

議程第二項： 2014/15 年度工作小組撥款計劃  

( i )  你我齊心職安健  食肆安全一定掂 (健康及安全社區工作

小組文件 13 /14)  

 

4 .  主席表示，有關活動一直由職業安全健康局及深水埗區

議會分別贊助 $40 000，今年主題與飲食業職安健有關。  

 

5 .  吳慧儀女士介紹文件 13 /14。  

 

6 .  主席認同參觀優質職安健食肆以灌輸正確職業安全知識

的建議。  

 

7 .  工作小組通過有關撥款申請。  

 

議程第三項： 2014 / 2015 年度區議會撥款活動的進度匯報  

 

( i )  樂安『深』社區健康推廣計劃 2014－舞動耆年 (健康及安

全社區工作小組文件 14 /14)  

 

8 .  鄒碧紅女士介紹文件 14 /14。  
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9 .  吳慧儀女士查詢何謂「普拉提」。  

 

10 .  鄒碧紅女士解釋表示，「普拉提」屬瑜伽活動之一，由於

其注重肢體伸展，較適合長者學習。  

 

11 .  工作小組知悉活動匯報內容。  

 

( i i )  齊齊量血壓 2014(健康及安全社區工作小組文件 15 /14)  

( i i i )  購買血壓機報告 (健康及安全社區工作小組文件 16 /14)  

 

12 .  鄒碧紅女士介紹文件 15 /14 及 16/14。  

 

13 .  主席希望秘書處協助跟進相關血壓機的報銷程序。  

 

14 .  工作小組知悉活動匯報內容。  

 

( i v )  健康及安全社區特刊 2014  

 

15 .  主席提醒委員於下次會議後留步拍攝大合照，以供刊載

於本年度的特刊內。  

 

16 .  鄺潔文女士表示，今年特刊名為「深水埗健康及安全社

區特刊 2014-2015」，並將以雙面彩色印刷，內容包括簡介第

六屆健康城市聯盟國際大會 2014、明愛重建計劃、衞生署專

題健康及安全資訊、職業安全資訊，以及精神健康資訊等。有

關稿件的截止日期為本年 10 月 30 日，而健康及安全社區工作

小組成員的大合照，將於下次小組會議後拍攝。有見去年特刊

印刷精美，故編輯小組提議由明愛鄭承峰長者社區中心 (深水

埗 )繼續負責有關服務的招標事宜。  

 

17 .  主席表示，預計有關特刊可於在明年第一季出版。  

 

18 .  鄺潔文女士補充表示，工作小組的每項活動建議以不多

於 150 字連同照片作介紹。  
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19 .  伍淑貞女士表示，經商討後，衞生署的專題健康及安全

資訊部分將重點介紹登革熱。署方亦建議以飲酒與健康作為另

一主題。  

 

20 .  主席建議於編輯小組會議再商討有關健康資訊的主題。  

 

21 .  鄺 潔 文 女 士 表 示 ， 有 見 地 區 有 不 少 關 於 木 蝨 問 題 的 查

詢，建議可於特刊簡介合適的治理方法。  

 

22 .  秦寶山先生認同上述建議，讓市民了解更多有關情況。  

 

23 .  主席總結表示，小組可積極考慮有關建議，並徵詢食物

環境衞生署的意見。  

 

議程第四項：其他事項  

 

( i )  第六屆健康城市聯盟國際大會  

 

24 .  主席表示，秘書處已協助工作小組代表完成有關國際會

議的網上註冊程序。此外，大會將安排一個電台錄音宣傳節

目，希望工作小組派代表出席。  

 

25 .  黎守文先生建議由鄒碧紅女士出席有關宣傳活動。  

 

26 .  鄒碧紅女士查詢有否其他委員希望出席有關活動。  

 

27 .  主席表示，稍後將與大會方面商討有關節目的時間地點。 

 

28 .  鄒碧紅女士查詢電台錄音節目的內容。  

 

29 .  主席表示，需待有關方面再提供詳情。除上述錄音節目

外，賽馬會將安排工作人員前往各區拍攝活動的情況，讓更多

市民了解及認識安全社區。  
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30 .  鄒碧紅女士建議，有關攝製隊可於本年 10 月 11 日前往

曹公潭，拍攝樂安『深』社區健康推廣計劃 2014－舞動耆年

的開展禮，屆時將有音樂舞蹈講座及體適能教練帶領做運動。 

 

31 .  主席總結表示，需查詢大會方面是否願意前往曹公潭拍

攝有關活動，以及相關詳情，再作跟進。  

 

( i i )  幽門螺旋菌測檢計劃  

 

32 .  黎守文先生邀請委員於本年 11 月 8 日下午出席有關活動

的開幕典禮。他表示，本年 10 月至 12 月期間會有不同類型的

講座及測試，秘書處會適時通知委員有關詳情。  

 

33 .  工作小組知悉有關安排。  

 

( i i i )  埃博拉 (伊波拉 )病毒病  

 
34 .  主席表示，有興趣的機構可索取及派發有關單張，讓更

多市民及少數族裔人士認識有關疾病。  

 

議程第四項：下次會議日期  

 

35 .  下次會議定於二零一四年十一月十七日 (星期一 )上午十

時三十分舉行。  

 

36 .  會議於上午十一時四十二分結束。  

 

 

 

區議會秘書處  

二零一四年十月  

 


